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	1. Наименование проекта: «Городской пляж  – территория для семейного отдыха»     

	1. Срок реализации проекта: 2025 год

	1. Организация-заявитель, предлагающая проект: унитарное предприятие жилищно-коммунального хозяйства  Россонского района

	1. Цели проекта: 
- изменить и улучшить эстетический вид городского пляжа, который является единственным  разрешенным местом для организованного купания жителей района в городской черте; 
- создать зону отдыха для занятий физической культурой, сохранения здоровья, привития навыков здорового образа жизни; 
- организовать активный досуг жителей и гостей Россон и района. 

	1. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
· очистить береговую зону и участок акватории озера Россоно;
· благоустроить городской пляж;
· организовать зону для активного отдыха на прибрежной территории и на воде;
· создать для детей благоприятные условия для занятий физической активностью, досуга и отдыха в летний каникулярный период;
· популяризация ЗОЖ, привлечение всех слоев населения к активному отдыху.

	1. Целевая группа: дети и подростки из неблагополучных и малоимущих семей.

	1. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
      - определение планировки территории пляжа;
      - реконструкцию береговой и пляжной зоны;
      - создание площадки с уличными тренажёрами;
      - установка модульного понтона на воду;
      - приобретение катамаранов;
      - оборудование волейбольной спортивной площадки;
      - обновление спортивно-игровой площадки;
      - проведение районных спортивно-досуговых мероприятий,  
        соревнований, эстафет  для детей, подростков и их родителей.


	1. Общий объём финансирования (в долларах США): 15000

	Источник финансирования
	Объём финансирования (в долларах США)

	           Средства донора
	13000

	           Софинансирование
	2000

	1. Место реализации проекта (область/район, город) Витебская область, г.п. Россоны

	1. Контактное лицо:  Блохов Е.М.,  заместитель директора по идеологической работе УП ЖКХ Россонского района, тел. 8 (02159)  51376,  51916, priemnaya@rosgkh.by







Information about the proposed co-financed humanitarian project of the Housing and Communal Services Enterprise of the Rossony District
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	1.Project Name: "City Beach - A Territory for Family Recreation"

	2. Project Implementation Period: 2025 year

	3. The applicant organization proposing the project: Unitary Enterprise of Housing and Communal Services of Rossony District

	4.  Project objectives:
-to change and improve the aesthetic appearance of the city beach, which is the only authorized place for organized swimming in the city limits of the district;
 -to create a recreational area for physical culture activities, health maintenance, and instilling healthy lifestyle habits;
 -to organize active leisure for residents and guests of Rossony and the district.


	5.Tasks planned for implementation in the framework of the project:
clean the shoreline and part of the Rossono Lake water area;
improve the city beach;
organize an active recreation area on the coastal territory and on the water;
create favorable conditions for children to engage in physical activities, leisure, and rest during the summer holidays;
promote a healthy lifestyle and attract all segments of the population to active recreation;


	6.Target group: children and teenagers from disadvantaged and low-income families.


	7. A brief description of the activities of the project:
- determine the layout of the beach area;
- reconstruct the shoreline and beach area;
- create an area with outdoor exercise equipment;
- install a modular pontoon on the water;
- purchase pedal boats;
- equip a volleyball sports ground;
- upgrade the sports and playground;
- conduct district sports and leisure activities, competitions, and relay races for children, adolescents, and their parents.

	8. Total amount of financing (in US dollars): 15000


	Sourceoffinancing

	The amount of funding     ( in US dollars)

	Donorfunds

	13000

	Co-financing
	2000

	9.The project location ( area/district, city) Vitebsk Region, Rossony

	10.Contact person: Blokhov E.M., Deputy Director for Ideological Work of the Housing and Communal Services of Rossony District, phone: +375 2159 51376, 51916, priemnaya@rosgkh.by
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